
問 近年カラスをみかけるようになったが、
本町においてカラス被害があるか認識を
問う。
副町長 本町においてもカラスが住み着いていると認識
している。燃やすごみの日に生ごみを狙って集まってくると
の相談がある。また、農作物への被害について、令和２年
度に一件報告されている。
問 今後カラスが増え続けた場合、本町にとってどのよ
うな被害を想定しているか。
住民環境課長 よく近隣や本土でも報道されているよ
うにごみを荒らす、カラスの被害があると考えられる。
問 カラスについての実態調査や、ゴミの被害を軽減す
るためのネットを購入する助成金など検討できないか。
住民環境課長 実態調査の進め方や、検討課題とし
てネットの購入、助成金も含めて今後の課題として調
査研究していく。

問 翔南小学校・南星中学校のトイレ洋式化の進捗状
況はどうなっているか。
教育長 小・中学校トイレ洋式化事業の今後の予定
は、令和４年１月に着工し、３月に完了予定となっている。

問 スマートミール（「健康な食事・食環境」認証制
度）の周知をしてはどうか。
町長 ホームページや広報誌等で周知を図る。
問 今回、厚生労働省から表彰を受けた賞はなにか。
国保年金課長 スマートプロジェクトが主催する「第
10回健康寿命アワード」において、厚生
労働省健康局長優良賞自治体部門を受
賞した。

問 持続可能な社会保障制度を確立していくために、
町の保健指導は先駆者的である。今後、個々人にス
マートウォッチの配布や健康アプリを導入し、日常の
データを保健指導や町データヘルス計画などに活か
せないか。
国保年金課長 健康アプリ等も含めて、健康づくり
に寄与できる方法を検討していく。

問 コロナ禍における各種行政の説明会をオンライ
ン配信できないか。
町長 調査検討していく。
問 町外の方でも、ひと目で分かる南風原町のアー
カイブスを作成してはどうか。
総務課長 町の魅力を各課や観光協会、平和学習な
ど色々情報発信している。どういった形で配信できるか
検討していく。
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